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Спасибо, Владимир Владимирович.Спасибо, Владимир Владимирович.
Все только начинается!Все только начинается!

Не забудем!
Не простим!

2 мая будет отмечать-
ся трагический юби-
лей со дня бесчеловеч-
ной трагедии в одес-
ском Доме профсою-
зов. Спустя 5 лет по-
сле массового убий-
с т в а  л ю д е й  в и н о в -
ные так и не понесли 
наказания. До сих пор 
на Украине продолжа-
ют бесчинствовать фа-
шистские орды, а близ-
кие погибших продол-
жают добиваться спра-
ведливости. 

2 мая, в 19.00, на пло-
щади Ленина в Донецке 
активисты ОД «ДР» про-
ведут траурный митинг 
в память по погибшим 
и зажгут поминальные 
свечи. Мы помним, не 
забудем, не простим…

Помощь,
доступная 
каждому

Президент Российской Фе-
дерации Владимир Путин под-
писал указ об упрощенном по-
рядке получения гражданства 
РФ жителями ДНР и ЛНР.

Неподдельное чувство эйфо-
рии испытали вчера днем мил-
лионы жителей Донецкой и Лу-
ганской Народных Республик. 
«Ура! Свершилось!» – говори-
ли они и спешили поделиться 
радостью с родными и близки-
ми. Даже на улицах многие по-
здравляли прохожих, еще не уз-
навших новость, в одно мгнове-
ние облетевшую Донбасс.   

Ровно в 15.00 на официальном 
сайте Президента России был 
опубликован Указ «Об определе-
нии в гуманитарных целях кате-
гории лиц, имеющих право об-
ратиться с заявлениями о при-
еме в гражданство РФ в упро-
щенном порядке». В нем сказа-
но, что «лица, постоянно прожи-
вающие на территориях отдель-
ных районов Донецкой и Луган-
ской областей Украины, имеют 
право обратиться с заявления-
ми о приеме в гражданство РФ 
в упрощенном порядке». 

Все без исключения воспри-
няли это как первый шаг к офи-
циальному признанию Россий-
ской Федерацией независимых 
Республик Донбасса.   

Важнейшая веха
в истории

Президент России Владимир 
Путин в своем комментарии за-
явил, что данный указ носит гу-
манитарный характер. 

«У нас нет никакого желания 
создавать проблемы новой укра-
инской власти, но терпеть ситу-

ацию, при которой люди, прожи-
вающие на территории Донецкой 
и Луганской Республик, вооб-
ще лишены каких бы то ни было 
гражданских прав, – это уже пе-
реходит границы с точки зрения 
прав человека. Они не могут пе-
редвигаться нормально, не могут 
реализовать самые элементар-
ные свои потребности и реали-
зовать свои элементарные пра-
ва», – подчеркнул Путин и отме-
тил, что «это вопрос чисто гума-
нитарного характера». 

В свою очередь Глава Донец-
кой Народной Республики Де-
нис Пушилин от лица всех граж-
дан выразил российскому лиде-
ру искреннюю благодарность. 

«Подписание Президентом 
Российской Федерации Влади-
миром Путиным указа, позво-
ляющего в упрощенном поряд-
ке получить гражданам Донец-
кой и Луганской Народных Рес-
публик российское гражданство, 
– это действительно важнейшая 
веха в истории наших молодых 
государств. 

От лица всех граждан Донецкой 
Народной Республики я выражаю 
слова благодарности Президен-
ту Российской Федерации  Вла-
димиру Владимировичу Путину 
за такое важное для наших граж-
дан решение. Мы долго ждали 
этого шага и безмерно рады, что 
этот день наступил. Спасибо!» – 
сказано в официальном коммен-
тарии Дениса Пушилина. 

Это долг России
Решение президента Россий-

ской Федерации Владимира Пу-
тина о выдаче жителям ДНР и 
ЛНР российских паспортов яв-
ляется абсолютно справедли-

вым и естественным шагом, пе-
редает ТАСС точку зрения по-
мощника президента РФ Вла-
дислава Суркова.

«Это крайне важное событие 
для граждан Донецкой и Луган-
ской Народных Республик. Это 
долг России перед говорящими 
и думающими по-русски людь-
ми, которые сейчас оказались 
в очень тяжелой ситуации из-за 
репрессивных действий киев-
ского режима, — заявил Сурков. 
– Решение Президента России 
является абсолютно справед-
ливым и неизбежным. Получив 
паспорта, люди будут чувство-
вать себя более защищенными 
и свободными».

Верный выбор
«Президент РФ Владимир Пу-

тин своим указом обеспечил со-
блюдение прав жителей ДНР», 
– считает советник руководи-
теля Центрального исполкома 
ОД «ДР» Андрей Бедило.

«Решение Президента РФ – это 
долгожданная новость для всех 

нас. В первую очередь хотелось 
бы высказать слова благодарно-
сти Российской Федерации, ко-
торая, основываясь на принци-
пах международного гуманитар-
ного права, признала наши до-
кументы еще в 2017 году, а се-
годня Владимир Путин обеспе-
чил соблюдение прав граждан 
ДНР – подписал указ об упро-
щенной процедуре получения 
гражданства нашими граждана-
ми», – отметил Андрей Бедило.

«Указ Президента РФ об упро-
щенной процедуре выдачи па-
спортов гражданам ДНР – это 
еще одно доказательство того, 
что пять лет назад мы сдела-
ли правильный выбор! Хочу от 
всех граждан нашей Республи-
ки выразить слова благодарно-
сти всем россиянам за помощь 
и поддержку, которую они нам 
оказывают в самое сложное для 
каждого из нас время!» – счита-
ет Руководитель проекта «Народ-
ный контроль» ОД «ДР»  Екате-
рина Мартьянова.

Для того чтобы жите-
ли отдаленных районов 
Республики смогли по-
лучить квалифициро-
ванную юридическ ую 
помощь, продолжает 
работу проект ОД «ДР» 
«Правомобиль».

Десант лучших специа-
листов в области юрис-
пруденции высадится:

14 мая
в Шахтерском районе,

28 мая –
в Старобешевском

районе.

О том, как прошел вы-
е з д  « П р а в о м о б и л я » 
23 апреля в Амвроси-

евском районе,

   
читайте на стр. 6

Лучшее доверие – это контроль
200 активистов «Народного 

контроля» провели в городе 
ряд масштабных проверок. 

От их цепкого взора не укро-
ется ни одно нарушение! Не 
ускользнет нечистый на руку 
продавец, не скроется за ду-
бовой дверью кабинета нера-
дивый чиновник! Ак тивисты 
«Народного контроля» Обще-
ственного Движения «Донец-
кая Республика» вышли в мас-
совый рейд. 

Первым городом, куда выса-
дился самый масштабный де-
сант контролеров (а это порядка 
200 активистов), стал Харцызск. 

Руководитель Центрального 
исполкома ОД «ДР» Алексей Му-
ратов, выступая в начале рейда 
перед активистами «Народного 
контроля», подчеркнул важную 

роль, которую играют они для 
становления ДНР. 

«Помните, в 2014 году мы гово-
рили, что каждый человек имеет 
возможность наводить порядок 
и двигать нашу Республику впе-
ред.  И все для этого у нас в Рес-
публике есть – и природные ре-
сурсы, и промышленный потен-

циал, и квалифицированные ка-
дры. Все есть, просто надо взять 
и всем вместе навести порядок, 
– подчеркнул Муратов. – Сегод-
ня мы выводим работу «Народ-
ного контроля» на другой, более 
качественный уровень. И я хочу 
сказать, что все только начина-
ется. Пройдет еще 2-3 месяца, 

и в «Народном контроле» при 
ОД «ДР» будет гораздо боль-
ше людей. Потому что все уви-
дят: сегодня на базе этой ор-
ганизации можно решать кон-
кретные проблемы, волнующие 
общество. При этом активисты 
организации поднимают наибо-
лее важные и острые проблемы 
нашей Республики. Поэтому мы 
будем продолжать усиливать эти 
направления своей работы». 

О результатах первой про-
верки в рамках «Дня народ-
ного контроля», о том, какие 
недостатки были выявлены в 
Харцызске, реакции местных 
властей на рейд и о том, в ка-
кой срок будут устранены не-
дочеты, читайте в следующем 
номере газеты «Донецкая Ре-
спублика», который выйдет в 
свет 2 мая 2019 года.
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Заявка на успех!
Делегация ДНР приняла 

участие в масштабном меж-
дународном экономическом 
форуме.

С 18 по 20 апреля в Крыму про-
ходил V Ялтинский междуна-
родный экономический форум 
«Мир. Россия. Крым. Новая ми-
ровая реальность», в котором 
впервые приняла участие деле-
гация из ДНР во главе с руково-
дителем государства Денисом 
Пушилиным. Это масштабное 
ежегодное мероприятие про-
водится при поддержке Адми-
нистрации президента Россий-
ской Федерации. В этом году 
участниками форума стали бо-
лее 4,5 тысячи человек, из них 
800 – из 89 стран мира: Евро-
пы, стран арабского мира, аф-
риканского континента, Азии и 
стран Латинской Америки. 

Экономические 
победы

В рамках работы V Ялтинско-
го международного экономиче-
ского форума 19 апреля состо-
ялась пленарная сессия «Мир. 
Россия. Крым. Новая мировая 
реальность», в которой приняли 
участие представители офици-
альной делегации ДНР во гла-
ве с руководителем Республи-
ки Денисом Пушилиным.

В начале мероприятия заме-
ститель председателя Прави-
тельства РФ Дмитрий Козак за-
читал обращение Президента 
РФ Владимира Путина к участ-
никам V Ялтинского междуна-
родного экономического фо-
рума, в котором пожелал им 
успешного запуска новых ини-
циатив.

Комментируя работу пленар-
ной сессии, Денис Пушилин от-
метил, что жители Крыма, всей 
Российской Федерации, Дон-
басса стали свидетелями того, 
как динамично меняется карти-
на современного мира, подчер-
кнув, что история последних пя-
ти лет Крыма и Донбасса пока-
зывает, что волеизъявление на-
рода вновь становится решаю-
щим фактором новой мировой 
реальности. Денис Пушилин 
заявил, что за успешными по-
литическими победами долж-
ны следовать победы экономи-
ческие, и отметил важную роль 
проведения таких мероприятий, 
как Ялтинский международный 
экономический форум, в реше-
нии данных задач.

В свою очередь министр эко-
номразвития ДНР Алексей По-
ловян подчеркнул, что участие 
в Ялтинском форуме – возмож-
ность заявить об экономическом 
потенциале Донецкой Народной 
Республики на международной 
арене, продемонстрировать на-
ши производственные ресур-
сы и инвестиционную привле-
кательность для иностранных 
инвесторов.

«Уверен, участие в подобных 
международных мероприяти-
ях станет подспорьем для реа-
лизации инвестиционных про-
ектов на территории ДНР и по-
зволит нам вывести отечествен-
ную экономику на новый, каче-
ственный уровень», – заявил он.

В рамках форума проходила 
выставка инвестиционных про-

ектов, на которой был пред-
ставлен экономический потен-
циал Донецкой Народной Рес-
публики.

Производство 
в условиях войны

Как подчеркнул Глава ДНР, 
участие в V Ялтинском между-
народном экономическом фо-
руме очень ценно для нашей 
Республики, поскольку явля-
ется реальной возможностью 
продемонстрировать промыш-
ленный потенциал страны. Он 
также отметил, что среди при-
оритетных отраслей – угледо-
быча, металлургия, машино-
строение, агропромышленный 
комплекс.

«Я вижу здесь огромный по-
тенциал для развития наших 
взаимоотношений. Мы опира-
емся на нашего главного союз-
ника – Россию. И Крым всегда 
с нами рядом, с самых первых 
дней. Донецкая Народная Рес-
публика, принимая участие в 
форуме, развеивает миф, что у 
нас ничего нет, что у нас толь-
ко война. Увы, война у нас дей-
ствительно еще есть, но есть и 
промышленный потенциал, воз-
можности производства различ-
ной продукции. Уверен, что эти 
возможности будут только рас-
ширяться. Участие в таких фо-
румах считаю очень эффектив-
ным, думаю, такая практика бу-
дет продолжена», – заявил Де-
нис Пушилин.

«Несмотря на дебют в меро-
приятиях широкого масштаба, 
промышленность ДНР уверен-
но заявила о себе и таким обра-
зом обратила внимание наших 
зарубежных коллег. Мы готовы 
к сотрудничеству и готовы про-
изводить новые виды продук-
ции на наших производствен-
ных мощностях», – прокоммен-
тировал министр промышлен-
ности и торговли ДНР Эдуард 
Арматов. Он также добавил, что 
в ходе встречи с представите-
лями делегации одной из за-
падных стран собеседники ис-
кренне удивились способности 
предприятий нашей Республики 
к производству в условиях во-
йны: у ДНР огромный потенци-
ал – как промышленный, так и 
научно-технический.

Кроме того, участники форума 
могли ознакомиться с перечнем 
всех работающих предприятий 
Республики в каталоге, разра-
ботанном Торгово-промышлен-
ной палатой ДНР. Издание со-
держит сведения о 265 пред-
приятиях, формирующих осно-
ву отечественного производ-
ственного потенциала. 

С выставкой ДНР ознакомился 
советник Президента РФ по во-
просам региональной экономи-
ческой интеграции Сергей Гла-
зьев, он оставил свои пожела-
ния в книге отзывов: «С восхи-
щением темпами восстановле-
ния экономики ДНР и пожела-

ниями успехов в развитии коо-
перационных связей с россий-
скими предприятиями, восста-
новления рынков сбыта и опе-
режающего развития на про-
странстве ЕврАзЭС».

Есть контракт
Глава ДНР Денис Пушилин, 

подводя итоги, отметил, что 
участие Донецкой Народной 
Республики в Ялтинском меж-
дународном экономическом 
форуме прошло весьма про-
дуктивно. 

«Нашими министерствами бы-
ла проведена серьезная рабо-
та по организации участия Рес-
публики на данном экономи-
ческом форуме. Сейчас мож-
но говорить уже о том, что мы 
приблизились к подписанию 
контрактов, к чему-то уже бо-
лее осязаемому. Есть поряд-
ка 50 реальных предложений. 
Надеюсь, что это уже конкрет-
но приведет к коммерческим 
интересам наших предприя-
тий, которые прису тствова-
ли на данном экономическом 
форуме», – отметил лидер го-
сударства.

Так же он у точнил, что это 
предприятия продовольствен-
ной и угольной промышленно-
сти, металлургия и проходче-
ское оборудование. Так, заин-
тересованность в приобрете-
нии горно-шахтного оборудо-
вания выразили представите-
ли Исламской Республики Иран. 

О готовности заключить дого-
вора на поставки канатов для 
своих канатных дорог заявила 
делегация предприятия «Канат-
ные дороги Крыма». Они также 
обратились с предложением по 
поставкам продукции хладоком-
бинатов ДНР.

Обсудить условия экономиче-
ского сотрудничества для за-
ключения договоров о постав-
ке продукции пищевой промыш-
ленности (кисломолочной, кон-
дитерской) намерено Москов-
ское предприятие «Фуд Сити», 
занимающееся оптовой тор-
говлей. 

В то же время представители 
Германии отметили высокий по-
тенциал ученых ДНР и заявили 
о своем стремлении наладить 
тесные контакты с научными уч-
реждениями Республики по во-
просам нанотехнологий.

Глава Республики сообщил, что 
по итогам форума будет прове-
ден тщательный анализ по всем 
установленным контактам и, ис-
ходя из этого, будут поставлены 
задачи перед министерствами 
и ведомствами ДНР.

На выставке ДНР представила продукцию таких про-

мышленных предприятий, как ГП «Харцызский сталепро-

волочный канатный завод «Силур»; ООО «Машгорпром»; 

ООО НПО «Ясиноватский машиностроительный завод». 

Участники форума смогли ознакомиться с разработка-

ми научно-производственного комплекса «Прогресс» и 

ГП «Донецкстандартметрология». Пищевую промыш-

ленность Республики представили ведущие предпри-

ятия, такие как: ООО Фирма «Колбико», ООО ПП «Ком-

бинат пищевых продуктов», ООО «Славолия Групп», 

ООО «ТД «Горняк», кондитерская фабрики ДП «ТОР».

Дорогие земляки!

 Поздравляю

православных

христиан

с праздником

Великой Пасхи!

К а ж д ы й  г о д  м ы 

ждем Светлое Хри-

стово Воскресение 

как чуда. Мы готовим-

ся к нему с надеждой, 

преисполнившись ве-

рой в победу добра 

над злом и жизни над 

смертью.

В этот день мы со-

бираемся семьями, 

встречаемся с самы-

ми близкими и род-

ными людьми, чтобы 

сказать слова любви 

и признательности.

Пасха преисполнена 

глубочайшего симво-

лизма, который да-

рит нам надежду на 

обновление и пре-

ображение. Она сим-

волизирует оконча-

тельную победу вес-

ны, новую жизнь и но-

вый этап развития. 

В Пасхе православ-

ные христиане черпа-

ют силы для созида-

тельной жизни, борь-

бы за свои идеалы и 

устремления. 

Я  х о ч у  п о ж е л а т ь 

всем нам, чтобы в 

праздник Пасхи Хри-

стовой мы еще боль-

ше укрепили в сво-

их сердцах и душах 

уверенность в тор-

жестве правды и до-

бра, сохранили при-

сущее нашему наро-

ду чувство духовного 

единства.

Дорогие друзья! В 

этот светлый и ра-

достный день Воскре-

сения Христова я же-

лаю любви, счастья, 

мира и благополучия! 

Христос воскресе!

Денис ПУШИЛИН,

Глава Донецкой 

Народной

 Республики 



Ситуация на КПВВ, ремонт дорог, 
запуск простаивающих предпри-
ятий, закупка коммунальной тех-
ники и ситуация в аграрном сек-
торе – эти вопросы Глава ДНР Де-
нис Пушилин поручил взять на кон-
троль заместителя Председате-
ля Правительства ДНР Владими-
ра Пашкова.

В понедельник, 22 апреля, Денис 
Пушилин провел рабочую встречу с 
вице-премьером Владимиром Паш-
ковым. Глава ДНР отметил его заслу-
ги в мирном строительстве Донецкой 
Народной Республики и богатый опыт 
экономиста-хозяйственника. 

«Сегодня мы должны обсудить не-
которые вопросы, на которых хоте-
лось бы сделать акцент. Вы с 2015 
года были советником первого Гла-
вы Донецкой Народной Республики, 
поэтому в курсе острых текущих мо-
ментов. Затем Вы возглавили ЗАО 
«Внешторгсервис». Дальше необходи-
мо, чтобы Вы как заместитель Пред-
седателя Правительства ДНР по эко-
номическим вопросам продолжили 
держать руку на пульсе. Предприя-
тия группы «ВТС» являются для на-
шей экономики краеугольным кам-
нем, так как это десятки тысяч ра-
бочих мест, большие поступления в 
бюджет и, конечно же, социальные 
проекты»,– подчеркнул Глава. 

В первую очередь Денис Пушилин 
поручил Пашкову сконцентрировать 
внимание на работе КПВВ. «Мы долж-
ны ускорить процессы по улучшению 
инфраструктуры, созданию благо-
приятных условий для наших граж-
дан, которые пересекают границу 
между Донецкой Народной Респу-
бликой и Украиной», – подчеркнул 
Денис Пушилин.

Следующим вопросом стал ре-
монт дорог. Руководитель Республи-
ки предложил проанализировать все 
инновационные технологии, которые 
позволяют увеличить срок службы до-
рожного покрытия, чтобы использо-
вать их при дальнейшем восстанов-
лении Республики.

В аграрном секторе Денис Пушилин 
рекомендовал вице-премьеру разо-
браться в подзаконных актах. 

«Приняты законы, но они еще не 
все работают, как это должно быть. 
Просьба взять это под особый кон-
троль, потому что сельхозпроизво-
дители долгое время были в очень 
зажатых условиях, и сейчас нам не-
обходимо создать благоприятные 
условия для их работы. От этого за-
висит продовольственная безопас-
ность Республики», – отметил Глава.

Особое внимание Денис Пушилин 
поручил уделить простаивающим 
предприятиям.

«Нужны конкретные предложения, 
которые появятся у Вас после ана-
лиза, чего именно не хватает. Пред-
приятия должны работать», – резю-
мировал он и отметил еще одну су-
ществующую проблему – неполную 
загрузку уже запущенных предпри-
ятий. Пушилин подчеркнул заинте-
ресованность Республики в каждом 
работающем предприятии, ведь это 
поступления в бюджет, своевремен-
ная выплата заработной платы, пен-
сионные отчисления и социальные 
выплаты.    

В заключение встречи руководитель 
ДНР остановился на вопросе закупок 
коммунальной техники – автобусов, 
машин скорой помощи и т. д.

«Цифры определены, необходимо 
организовать все процессы. Затяги-
вать с этим не стоит», – подчеркнул 
Денис Пушилин. 

В свою очередь заместитель Пред-
седателя Правительства поблагода-
рил Главу Республики за оказанное 
доверие.

«Ваше доверие – это большой аванс. 
Кредит доверия должен оправдать, 
– отметил Владимир Пашков. – Тот 
опыт, который есть у меня в общении 
с властью, говорит о том, что еще од-
на первейшая задача – улучшение и 
совершенствование межведомствен-
ного взаимодействия. Необходимо 
в кратчайшие сроки повысить эф-
фективность взаимодействия орга-
нов власти. Самое главное – дости-
жение конкретных результатов, что-
бы, как Вы уже неоднократно гово-
рили, люди увидели их наяву». При 
этом Пашков подчеркнул, что основ-
ным критерием своей работы счита-
ет повышение качества жизни жите-
лей Республики. 

«Также одна из важных задач – по-
строение управленческого каркаса 
за счет внедрения технологий циф-
ровизации, то есть повышения опе-
ративности мониторинга среды для 
скорейшего принятия решений по 
улучшению качества жизни. Наша 
главная задача – это повышение ка-
чества жизни людей», – подчеркнул 
вице-премьер.
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Первоочередные задачи для вице-премьера

Впервые за все время 
минских переговоров ки-
евская власть затягивает 
согласование перемирия 
в канун праздничных дат. 

18 апре ля Кон т ак т н а я 
группа по мирному урегу-
лированию в Донбассе в 
режиме видеоконференции 
не смогла согласовать все-
объемлющий и стабильный 
режим прекращения огня. 
Киев отказался от согла-
шения, поэтому перегово-
ры продолжились 24 апре-
ля. Но чуда не произошло, 
украинские представите-
ли на переговорах в Мин-
ске также отказались со-
гласовать предложенный 
ОБСЕ пакет мер по контро-
лю перемирия в Донбассе. 

Как заявила полпред ДНР 
в Контактной группе, ми-

нистр иностранных дел На-
талья Никонорова, предста-
вители Республик надея-
лись на то, что украинские 
переговорщики займут бо-
лее адекватную позицию и 
примут хотя бы текст со-
вместного заявления Кон-
тактной группы, который со-
держит минимальный пакет 
дополнительных мер усиле-

ния и контроля. «В очеред-
ной раз мы увидели абсо-
лютную недоговороспособ-
ность представителей офи-
циального Киева – без ка-
ких-либо внятных аргумен-
тов они отказались принять 
этот вариант», – сказала 
Никонорова.

При этом полпред ДНР от-
метила готовность Респу-

блики подтвердить обяза-
тельства по соблюдению 
режима прекращения огня 
в регионе «с любой ближай-
шей даты», подчеркнув, что 
устойчивого мира в Дон-
бассе невозможно добить-
ся без принятия дополни-
тельных мер по контролю 
соблюдения перемирия.

Следующая встреча участ-
ников переговоров состо-
ится 22 мая, на нее, как и 
в этот раз, будут вынесены 
вопросы согласования до-
полнительных мер усиления 
и контроля режима прекра-
щения огня, погашение за-
долженности Украины ра-
ботникам железной доро-
ги и компании «Вода Дон-
басса», внедрения механиз-
ма выплаты пенсий, импле-
ментации формулы Штайн-
майера и другие. 

«Пасхальное» перемирие
под вопросом

КСТАТИ
Денис Пушилин отметил, что на 

завершившемся в Ялте экономи-
ческом форуме предприятия Рес-
публики получили несколько де-
сятков предложений о  сотрудни-
честве. Глава ДНР дал вице-пре-
мьеру указания их проанализиро-
вать и выйти на связь с их предста-
вителями для дальнейшей работы

Глава встретился 
с матерью погибшего 

военкора
Глава ДНР Денис Пушилин встретился с 

матерью погибшего в Донбассе Андрея 

Стенина. Она впервые приехала в Рес-

публику посетить место гибели сына и 

школу в поселке Горняцкий Снежнянско-

го района, названную в его честь. 

Вера Стенина привезла на место гибели 
сына камень с его родины, посетила школу 
в селе Горняцкое, которая носит имя Андрея 
Стенина. Здесь она пообщалась с учениками 
и учителями, осмотрела музей, посвященный 
памяти погибших мирных жителей и журна-
листов. Вера Стенина также посетила место 
гибели своего сына на дороге из Снежного 
в село Дмитровка. Здесь вместе с активи-
стами Общественного Движения «Донецкая 
Республика» она приняла участие в высадке 
березовой аллеи, ведущей от трассы к ме-
сту гибели ее сына. 

На встрече с матерью Андрея Стенина Де-
нис Пушилин обсудил вопросы увековечения 
памяти погибших журналистов, поддержки 
школы, а также помощи журналистам, став-
шим инвалидами, в том числе оператору те-
леканала «Звезда» Андрею Луневу.

Напомним, военкор Андрей Стенин погиб в 
августе 2014 года при выполнении профес-
сионального долга. Согласно данным След-
ственного комитета РФ, машина, в которой 
ехал Стенин, была обстреляна реактивными 
системами залпового огня украинских воен-
ных. По данным местного поискового отря-
да, 5-6 августа на дороге из Снежного к гра-
ницам России ВС Украины убили 25 человек, 
включая Андрея Стенина и военкоров опол-
чения Сергея Коренченкова и Андрея Вячало.

Указом Президента России Владимира Пу-
тина Стенин посмертно был награжден орде-
ном Мужества. Власти города Снежное при-
няли решение присвоить имя Андрея Стенина 
школе в местном поселке Горняцкое. Позд-
нее в холле школы был установлен бюст жур-
налиста и открыт музей.

Стань кандидатом
в Общественную палату

В Республике продол-
жается формирование 
Общественной палаты. 
Буквально 12 апре-
ля Глава ДНР Денис 
Пушилин подписа л 
распоряжение, в ко-
тором был утвержден 
состав Экспертной ко-
миссии по координации 
деятельности, формиро-
ванию и отбору кандидатов в Общественную 
палату. Именно эта комиссия определит пер-
вых 17 членов этого консультативного орга-
на от Главы ДНР. 

Прием документов от кандидатов в члены Об-
щественной палаты начался 15 и продлится до 
26 апреля. Подать заявление можно по следую-
щим квотам: как кандидаты от Главы Республи-
ки, от ОД «ДР» и «Свободный Донбасс», а так-
же от местных администраций. Как рассказа-
ла начальник Управления внутренней полити-
ки Главы ДНР Ольга Позднякова, за неделю ра-
боты в пункты приема документов от потенци-
альных кандидатов в члены Общественной па-
латы ДНР поступило более 130 заявок. «Стать 
членами Общественной палаты ДНР уже выра-
зили желание представители культурной, науч-
ной, рабочей интеллигенции, передовики про-
изводства, представители частного бизнеса и 
просто общественники-активисты», – отметила 
руководитель управления.

Она также сообщила, что прием документов 
продолжается: «Каждый, кто планирует подать 
свою кандидатуру, может это сделать уже сейчас. 
Мы уверены в том, что активность наших граж-
дан будет только расти, о чем свидетельствует и 
количество обращений на телефон горячей ли-
нии. С момента начала ее работы к нам поступи-
ло более 300 звонков от граждан Республики».

С перечнем документов, адресами пунктов при-
ёма и графиком их работы можно ознакомиться 
на официальном сайте www.opdnr.ru, а также по 
телефону горячей линии 071-711-11-71.
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«Опора Республики»: 
потенциал, 

доступность, 
качество

На торжественной церемо-
нии присутствовали секре-
тарь местного отделения Об-
щественного Движения «До-
нецкая Республика», глава 
администрации Ворошилов-
ского района столицы Вла-
дислав Латынцев, замести-
тель руководителя Централь-
ного исполкома по структур-
ному развитию Сергей Кон-
дрыкинский, министр здра-
воохранения ДНР Ольга Дол-
гошапко и депутат Народно-
го Совета Ярослав Лисобей. 

Как рассказала Ольга Долго-
шапко, теперь абсолютно все 
сотрудники министерства, а 
это 90 человек, являются ак-
тивистами ОД «ДР».

«Как министр считаю, что это 
радостное событие для все-
го министерства здравоохра-
нения, так как в наше слож-
ное время невозможно сто-
ять в стороне. Несмотря на 
то что мы медики, находим-
ся вне политики и оказываем 
помощь абсолютно всем нуж-
дающимся, наши сотрудни-
ки имеют активную жизнен-
ную позицию и делают все 

для процветания Республи-
ки», – считает руководитель 
ведомства.   

Как отметил Владислав Ла-
тынцев, этот месяц стал до-
в о л ь н о н ас ы щ е н н ы м д ля 
ОД «ДР», ведь только в апре-
ле его ряды пополнили более 
1000 человек. 

«Наш е Во -
рошиловское 
о т д е л е н и е 
считается са-
мым крупным 
по Республи-
ке и н ас чи-
тывает более 
14 000 членов 
ОД «ДР», все-
го же в апреле ряды Движе-
ния пополнились более чем 
на 1000 человек. Для людей 
это отличная возможность 
реализовать свои идеи и по-
участвовать в жизни Респу-
блики. ОД «ДР» – это Движе-
ние для неравнодушных лю-
дей, которые хотят что-то из-
менить в ДНР в лучшую сто-
рону», – поделился Влади-
слав Латынцев.

По словам секретаря мест-

ного отделения, активисты 
ОД «ДР» регулярно проводят 
встречи на предприятиях, во 
время которых обсуждаются 
как актуальные проблемы не-
посредственно политической 
жизни Республики, так и те, 
которые возникают на пред-

приятии. 
« Л ю д и 

очень часто 
обращаются 
с о  с в о и м и 
проблемами 
в обществен-
ные прием-
ные ОД «ДР», 
я как депутат, 
могу сказать, 

что много вопросов возника-
ет у населения и к медицин-
ской сфере. Поэтому людям 
необходимо разъяснять не-
которые  моменты, напри-
мер, где у нас проходит грань 
бесплатной помощи, а за что 
необходимо заплатить. Бук-
вально недавно ко мне при-
шел человек и начал жало-
ваться на то, что за опера-
цию с него требуют деньги. 
Как потом выяснилось, все 

лекарства ему выделялись 
бесплатно, а деньги требо-
вались на оплату металли-
ческой конструкции, кото-
рой у нас нет в Республике 
и, соответственно, ее необ-
ходимо закупать», – сказал 
Ярослав Лисобей, подчер-
кнув, что лучше всего на все 
эти вопросы могут ответить 
как раз сотрудники медицин-
ских учреждений. Как счита-
ет депутат, ОД «ДР» является 
своего рода мостом между 
министерствами и народом. 

Сам же Ярослав Лисобей 
вступил в Общественное Дви-
жение в 2016 году, и, как от-
метил депутат ОД «ДР», это 
возможность себя реализо-
вать и быть полезным Респу-
блике. Его поддержал и Сер-
гей Кондрыкинский, подчер-
кнув, что сейчас Обществен-
ное Движение делает акцент 
не на количестве активистов, 
а именно на качестве. Каждый 
человек, вступающий в ряды 
ОД «ДР», должен осознавать, 
что он является частью коман-
ды Главы ДНР, Председателя 
ОД «ДР» Дениса Пушилина. 

Международные наблюдатели от-
мечают высокую активность и отсут-
ствие нарушений на выборах в Мо-
лодежный парламент ДНР.

Вторую неделю в разных городах и 
районах Республики молодежь ДНР го-
лосует за кандидатов в депутаты Мо-
лодежного парламента. Одним из при-
оритетов в проведении избирательной 
кампании является обеспечение мак-
симальной открытости избирательно-
го процесса, в этой связи за голосо-
ванием следят группы международных 
наблюдателей.

«С 16 по 19 апреля участки для голо-
сования на территории всей Республи-
ки посещала группа наблюдателей из 
ЛНР. С 22 апреля в ДНР работают на-
блюдатели из Российской Федерации, 
которые являются депутатами Молодеж-
ных парламентов в своих регионах», – 
отметил председатель ВМИК Констан-
тин Комленок.

Группа российских наблюдателей по-
сетила избирательные участки и отме-
тила высокую организацию избиратель-
ного процесса, а также заинтересован-
ность молодых людей в реализации соб-
ственного избирательного права.

«Выборы в Молодежный парламент – 

это масштабное и грандиозное событие. 
Приятной неожиданностью на первом 
же участке стало большое количество 
молодежи. Сразу видно, что молодые 
люди приходят голосовать не «добро-
вольно-принудительно», а сами прояв-
ляют активность», – отметила член ко-
митета по социальной политике и заня-
тости молодежи Молпарламента Брян-
ской области Юлия Казарян.

Наблюдатели побывали на избиратель-
ных участках в Донецке и Макеевке. По 
итогу пришли к общему мнению – вы-
боры организованы на высоком уров-

не, нарушений в ходе процесса голо-
сования не выявлено. Также отмечена 
высокая явка.

«Выборы проходят как полагается – в 
рамках международного права и Консти-
туции Донецкой Народной Республики. 
Очень приятно видеть, что все делает-
ся на основе законодательства», – от-
метил еще один наблюдатель, предсе-
датель комитета по спорту, экологии и 
туризму Молпарламента Астраханской 
области Руслан Исаев.

Напомним, что голосовать имеют 
право жители ДНР в возрасте от 16 до 
35 лет. В качестве кандидатов в депу-
таты официально зарегистрированы 
507 человек. Молодежный парламент 
должен стать постоянно действующим 
общественным консультативно-совеща-
тельным органом. Создается он в целях 
организации взаимодействия молоде-
жи с органами законодательной и ис-
полнительной власти, местного само-
управления в части разработки, приня-
тия и реализации нормативных право-
вых актов, затрагивающих права и за-
конные интересы молодых людей. В Мо-
лодежный парламент войдут 50 депута-
тов, избранных сроком на 2 года. Более 
подробную информацию можно узнать 
на сайте https://mpdnr.ru.

Все сотрудники Минздрава – 
в наших рядах! 

22 апреля ряды 
Общественного 
Движения 
«Донецкая 
Республика» 
пополнили 
30 сотрудников 
министерства 
здравоохранения 
Донецкой 
Народной 
Республики.

По состоянию
на 24 апреля в рядах 

Общественного Движения 
«Донецкая Республика» 

состоит

211 180 
человек! 

Выборы без вбросов и фальсификаций

На базе Министерства иностран-
ных дел ДНР состоялась рабочая 
встреча в рамках обсуждения кон-
курса «Опора Республики», реа-
лизуемого Общественным Дви-
жением «Донецкая Республика» 
по инициативе Главы ДНР Дени-
са Пушилина. 

В мероприятии приняли участие 
министр информации ДНР Игорь Ан-
типов, первый заместитель министра 
иностранных дел ДНР Сергей Пере-
сада, депутаты НС ДНР, представи-
тели общественности и ведомств. 

Обратим внимание на то, что дан-
ная встреча стала заключительной 
в ряду круглых столов с профильны-
ми министерствами и ведомствами, 
теперь обсуждение конкурса «Опо-
ра Республики» продолжится с пред-
ставителями общественности в об-
новленном формате.

Как считает министр информации 
Игорь Антипов, именно народность 
и открытость являются основными 
качествами конкурса «Опора Рес-
публики».

«В нём нет предельных ограниче-
ний возраста, пола, стажа. Любой 
человек от 20 лет может принять в 
нём участие и получить возможность 
не только изменить свою жизнь, но 
и быть причастным к преобразова-
ниям в его государстве. Кадровая 
политика – основа любого государ-
ства, а знание своего кадрового по-
тенциала и грамотное управление 
сделают нашу Республику сильной 
и на внешних рубежах», – высказал-
ся министр.

Как отметил первый замминистра 
иностранных дел Сергей Переса-
да, «Опора Республики» важна не 
только для государства в целом, но 
и для отдельных министерств и ве-
домств. По его словам, «Опора Рес-
публики» – это прежде всего воз-
можность найти специалистов, ко-
торые обладают навыками, умени-
ями – и самое главное, искренним 
стремлением внести вклад в дея-
тельность по реализацию внешне-
политического курса ДНР.

Депутат НС ДНР Ольга Кравцова 
обратила внимание на то, что кон-
курс «Опора Республики» может по-
мочь в поиске кадров, необходимых 
для раскрытия потенциала Донец-
кой Народной Республики в сфере 
международных отношений.

В свою очередь начальник отдела 
сбора, обработки и систематизации 
информации СМИ мининформации 
Наталья Першина отметила, что из-
за боевых действий большая часть 
квалифицированных специалистов 
покинула территорию Республики, 
поэтому только грамотная полити-
ка руководства государства сможет 
изменить ситуацию.

«Только полноценная кадровая ба-
за позволит определить возможно-
сти государства, а следовательно, 
его дальнейшее развитие. Наибо-
лее значимым в работе «Опоры Рес-
публики» является её доступность 
для всех категорий населения», – 
резюмировала Наталья Першина.



СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТОВ

СОБЫТИЯ РЕСПУБЛИКИ 5ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА
Четверг, 25 апреля 2019 г.

 

Для жителей Донбасса зна-
менитый курган действитель-
но стал своего рода символом 
победы. Саур-Могила, уже при-
ковавшая к себе внимание и 
ставшая местом жесточайших 
боев в 1940-е годы, в 2014-м 
вновь оказался ключевой пози-
цией крупнейшей битвы этого 
конфликта, а изодранное пуля-
ми и осколками знамя ДНР на 
арматуре разрушенного обе-
лиска стало одним из симво-
лов всей войны и боевых успе-
хов ополчения ДНР. 

«Это сакральное место, сим-
волизирующее силу народа. 
В 2015 году во время презен-
тации своей книги «Убийство 
городов» Александр Проха-
нов сказал, что об этот курган 
как о волнорез разбилась не-
чисть, которая хотела погло-
тить весь Русский мир. Мы не 
можем оставаться в стороне. 
Уборка территории кургана на-
кануне праздников 9 Мая и Дня 
освобождения Донбасса ста-

ла доброй традицией активи-
стов ОД «ДР». Это не просто 
наведение порядка – здесь 
каждый человек соприкасает-
ся с этой славой и силой. Са-
мое малое, что мы можем сде-
лать, – это навести порядок и 
отдать дань тем героям, ко-
торые отдали свои жизни, за-
щищая Родину», – рассказал 
помощник секретаря местно-
го отделения ОД «ДР» города 
Тореза Андрей Бедило.

Субботник начался утром, 
и, несмотря на прохладную и 
ветреную погоду, активисты 
ОД «ДР» с воодушевлением 
принялись за работу. 

«Мы здесь собираемся не 
первый год, за каждым отделе-
нием закреплен свой участок», 
– поделилась активистка ОД 
«ДР» из Шахтерска Людмила. 

После окончания субботника 
совместно с Русским Центром 
состоялся митинг «От вой-
ны до войны», в ходе которо-
го ко всем участникам с при-

ветственным словом обратил-
ся руководитель Центрально-
го исполкома Алексей Мура-
тов, который отметил пере-
плетение на Саур-Могиле ни-
тей истории двух войн.

«В годы Великой Отечествен-
ной войны именно отсюда на-
чалось освобож дение Дон-
басса. За то, чтобы взять вы-
соту 277, наши деды заплати-
ли огромную цену – человече-
ские жизни. Такую же огром-
ную цену заплатили в боях и в 
2014 году наши братья», – под-
черкнул он. 

Действительно, в 2014 го-
ду значение высоты возрос-
ло еще больше, чем в 1943-м. 
Теперь Саур-Могила находи-
лась менее чем в десятке ки-
лометров от российско-укра-
инской границы. С нее контро-
лировался (а при наличии хо-
тя бы минометов – и простре-
ливался) весь коридор южнее 
вдоль российской территории. 
Кроме того, высота прикрыва-

ла с юга линию обороны ДНР и 
ЛНР, проходящую через горо-
да восточнее Донецка. За Са-
ур-Могилой находился город 
Снежное. Западнее Снежно-
го курган нависал над доро-
гой, ведущей на Торез. Таким 
образом, от удержания высо-
ты сильно зависел успех удер-
жания или, наоборот, проры-
ва фронта на юге ДНР. Имен-
но попытки украинских войск 
прорвать южные рубежи ДНР 
вылились в наиболее жесто-
кие и кровопролитные бои 
всей войны.

Перед потрудившимися на 
славу активистами выступил 
вокальный ансамбль «Братья 
казаки» из Подмосковья. Как 
оказалось, артисты приезжа-
ют в ДНР не в первый раз и ча-
сто выступают перед нашими 
воинами, поэтому в их репер-
туаре наряду со старыми ка-
зачьими песнями появились 
песни о Донбассе, о войне на 
этой земле.




Завершился субботник вручением ме-

далей от гостей из России. Так, замести-
тель председателя общероссийской об-
щественной молодежной патриотической 
организации «Российский Союз ветера-
нов Афганистана «Наследие» Владимир 
Кузнецов наградил медалями «Родина и 
Братство» Александра Угольцева и Алек-
сея Кириленко.

«За отвагу и мужество» – Олега Омель-
ченко, Владимира Солдатова, а также Джа-
бара Рафи Абдулу (позывной Абдулла).

Напомним, Абдулла – родом из Афганиста-
на, после гибели родителей во время Афган-
ской войны ребенком приехал в Советский 
Союз. Когда началась война в Донбассе, при-
нял решение сражаться в рядах ополчения и 
в 2017 году потерял обе ноги, подорвавшись 
на мине. «Я хочу поблагодарить вас всех за 
те уроки мужества, которые вы нам препо-

даете. Мы учимся тому патриотизму, кото-
рый есть на Донбассе, той стойкости духа и 
любви к Родине. Приезжая домой, мы рас-
сказываем, какая здесь жизнь, какие люди 
живут и как вы цените мирное небо», – отме-
тил начальник главного управления Смолен-
ской области по гражданско-патриотическо-
му воспитанию Олег Иванов.

Также председатель общероссийской обще-
ственной молодежной патриотической орга-
низации «Российский Союз ветеранов Афга-
нистана «Наследие» Виталий Шереметьев на-
градил медалью «Родина и Братство» Алек-
сандра Лаврентьева. Летом 2014 года Алек-
сандру было всего 17 лет, по его словам, он 
ушел в ополчение вслед за отчимом. 

«На тот момент я только окончил Ясиноват-
ский строительный лицей и не смог смирить-
ся с тем, что происходит вокруг. Вначале сто-
ял, «вооруженный» дубинкой, на Ясиноват-
ском блокпосту: мы не пропускали автобусы 
с «Правым сектором», а после того как нача-
лись бои в аэропорту, вместе с отчимом Сер-
геем Архиповым поступил в батальон «Вос-
ток». К сожалению, отчим погиб в Дебальце-
во», – вспоминает Александр. 

Легендарную высоту – Саур-Могилу – Алек-
сандр Лаврентьев защищал в июле 2014 го-
да, в августе этого же года его зоной ответ-
ственности была малая высота, которая на-
ходится рядом. Военному делу приходилось 
учиться по ходу дела. «Страшно было, конеч-
но, после 2014-го я здесь и не был. Сейчас 
хожу и вспоминаю: здесь стояла пушка, там 
мы обедали… Эмоции не передать», – поде-
лился защитник.

Уроки мужества Донбасса 

Прикоснуться
к славе
и истории 

19 апреля  на мемориальном комплексе «Саур-Мо-
гила» активисты местных отделений Общественного 
Движения «Донецкая Республика» городов Шахтер-
ска, Тореза, Снежного и Амвросиевки, а также Цен-
трального исполкома ОД «ДР» провели традицион-
ный субботник, после которого в рамках интеграци-
онной программы «Россия – Донбасс» прошел митинг 
с участием почетных гостей из Российской Федера-
ции и представителей Союза ветеранов Афганистана.

Внести свой вклад в создание ал-
леи прибыли руководитель Цен-
трального исполкома Обществен-
ного Движения «Донецкая Респу-
блика» Алексей Муратов, от мини-
стерства молодежи, спорта и ту-
ризма ДНР – заместитель мини-
стра Дмитрий Ковыршин, глава ад-
министрации Снежного Александр 
Скворцов, председатель общерос-
сийской молодежной патриотиче-
ской организации «Российский Со-
юз ветеранов Афганистана «Насле-
дие» Виталий Шереметьев, началь-
ник главного управления Смолен-
ской области по гражданско-патри-
отическому воспитанию Олег Ива-
нов, председатель Смоленской ре-
гиональной организации общерос-
сийской общественной организа-
ции «Российский Союз ветеранов 
Афганистана» Алексей Терлецкий, 

председатель Союза ветеранов Аф-
ганистана ДНР, депутат Народного 
Совета Владимир Савелов, акти-
висты ОД «Донецкая Республика», 
жители города.

Саженцы березы белой для аллеи 
передали представители Смолен-
ской области.

«Эти деревья вырастут и будут на-
поминать нашим детям и внукам о 
Русской весне, о возвращении Кры-
ма в родную гавань, о непокорен-
ности Донбасса, о героях, которые 
отдали свои жизни за родную зем-
лю. Я уверен, что и здесь на нашей 
земле, в Снежном, эта аллея и бе-
резы станут любимым местом горо-
жан и молодежи – местом светлой 
памяти о погибших героях и симво-
лом дружбы Донбасса и России», – 
сказал глава администрации горо-
да Снежное Александр Скворцов. 

Аллея памяти 
защитников 
Республики

19 апреля в городском 
парке «Комсомольский» в 
Снежном была заложена 
аллея памяти погибших за-
щитников Республики. На 
донецкой земле высади-
ли 41 березку – по числу 
погибших уроженцев этого 
шахтерского города.

В рамках акции 
«Чистый обелиск»
В канун празднования зна-

менательной даты – 74-ле-
тия Победы в Великой Оте-
чественной войне – активи-
сты Общественного Движе-
ния «Донецкая Республика» 
привели в порядок 44 ме-
мориала и памятника, по-
священных героям-освобо-
дителям и жертвам войны. 

Уборка территории проводи-
лась в рамках ежегодной ак-
ции «Чистый обелиск». Памят-
ные места приведены в поря-
док по всей территории ДНР. 
Вокруг них убрана листва, по-
крашены ограждения и т. д.

Всего в акции приняло уча-
стие более полутора тысяч че-
ловек – это студенты и школь-
ники, активисты ОД «ДР» и 
ОО «МР».

Работы производились в До-
нецке, Макеевке, Горловке и 
других населенных пунктах. 
Цель акции, которая стала 
уже традиционной, – сохра-
нение памятников, поддер-
жание чистоты и порядка на 
их территориях, патриотиче-
ское воспитание молодежи, 
сохранение памяти о подви-
ге предков и чествование ве-
теранов ВОВ.



МОЛОДЕЖНЫЙ ПАРЛАМЕНТ

«ПРАВОМОБИЛЬ»«ПРАВОМОБИЛЬ»
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Общественный штаб по прифронтовым 
районам при Общественном Движении 
«Донецкая Республика» передал набо-
ры тонометров и глюкометров для жи-
телей населенных пунктов Саханской 
сельской администрации.

Так медицинские аппараты были достав-
лены  депутатом Народного Совета Вита-
лием Кравцом и секретарем местного от-
деления Общественного Движения «До-
нецкая Республика» Новоазовского райо-
на Олегом Моргуном.

«Жители сел Коминтерново, Заиченко, 
Дзержинское и Саханка обратились в Об-
щественный штаб по прифронтовым райо-
нам при Общественном Движении «Донец-
кая Республика» с просьбой обеспечить их 
в необходимом количестве тонометрами и 
глюкометрами. Одной из острых проблем в 
этих селах на сегодня является отсутствие 
медицинского обслуживания. Чтобы полу-
чить медицинскую помощь, жителям прихо-
дится преодолевать десятки километров. В 
рамках работы  Общественного штаба мы 
передали им медицинские приборы», – от-
метил Виталий Кравец. 

Также в селах  в рамках работы Обще-
ственного штаба были проведены сходы 
граждан, в ходе которых жители озвучили 
свои проблемы.

Моделируем
карьерный рост

Каж дую неделю для сотрудников 
местных отделений и Центрального 
исполкома ОД «ДР» проводятся обу-
чающие тренинги.

Не ста ла иск лючением и су ббота, 
20 апреля. На этот раз тренинг на тему 
«Мотивация сотрудников» провел док-
тор педагогических наук, доцент, про-
фессор кафедры педагогики ГОУ ВПО 
«Донецкий национальный университет» 
Дмитрий Чернышев.

«Всегда важно говорить о мотивации 
человека, в частности, в рабочем клю-
че. «Веселое выражение лица постепен-
но отражается и на внутреннем мире» – 
это выражение принадлежит немецко-
му философу Иммануилу Канту. Одна-
ко мы интерпретируем это выражение 
на более конкретный лад – нашу сегод-
няшнюю встречу. Так, мы с вами обсудим 
нашу тему тренинга более предметно, а 
именно затронем потребности секрета-
рей, руководителей общественных при-
емных и эффективную систему их рабо-
ты, разберем целевые установки на ме-
стах», – сказал Дмитрий Чернышев.

В ходе тренинга участники прослушали 
лекцию доктора педагогических наук, по-
делились особенностями своей работы 
в каждом из местных отделений Движе-
ния. В практической части тренинга ак-
тивисты совместно с лектором смоде-
лировали программу карьерного роста и 
проанализировали потребности секрета-
ря, руководителя общественной прием-
ной ОД «ДР» и представителей ОО «МР».

«Это уже седьмой тренинг, который про-
водится с активистами Общественно-
го Движения. С каждой нашей встречей 
наблюдается определенно положитель-
ный эффект – участники не стесняются 
делиться друг с другом своими мыслями 
и предложениями, а также здраво диску-
тировать. Уже после майских праздников 
участникам будут вручены специальные 
сертификаты за их успешное участие в 
тренингах», – подвел итоги встречи с ак-
тивистами Дмитрий Чернышев.

На этой неделе в Се-
вастополе закончил-
ся военно-патриоти-
ческий фестиваль го-
родов-героев «И веч-
но будет биться серд-
це русской славы!», 
который был посвя-
щен 75-летию осво-
бож дения Севасто-
поля от немецко-фа-
шистских захватчи-
ков. Подобное меро-
приятие проводилось 
впервые, в честь па-
мятной даты делега-
ции из городов-геро-
ев, таких как Москва, 
Керчь, Новороссийск, 
Волгоград и, конечно 
же, Донецк, приеха-
ли поздравить Сева-
стополь.

«Благодаря Обще-
ственному Движению 
«Донецкая Республи-

ка» от нашей Респу-
блики поехало 25 че-
ловек, это в первую 
очередь узники фа-
шистских концлаге-
рей, ветераны и ан-
самбль «Атаман». Все 
было организован-
но на высшем уров-
не, за что большое 
спасибо руководи-
телю Центрального 

исполкома ОД «ДР» 
Алексею Муратову», 
– поделилась пред-
седатель Республи-
канской организации 
жертв нацистских ла-
герей Алла Игнатьев-
на Степанова. 

Программа фести-
валя была очень на-
сыщенна, делегации 
возложили цветы на 

Аллее городов-геро-
ев и к Вечному ог-
ню у Мемориала ге-
роической обороны 
С евас тополя 19 41-
1942 гг.,  посещ а ли 
музеи, общ а лись с 
кол лег ами и н а л а-
живали связи, а так-
же просмотрели не-
сколько короткоме-
тражных современных 

фильмов о героях, в 
том числе и о первом 
Главе Александре За-
харченко. 

«В действительности 
нас, ветеранов оста-
лось немного, но мы 
до последних дней 
будем доносить прав-
ду молодеж и о тех 
страшных днях и вос-
питывать в них в пер-
вую очередь любовь 
к Родине», – говорит 
Алла Степанова.

О тметим, что всю 
д е л е г а ц и ю  и з  Д о -
нецка наградили па-
мятными медалями 
«75 лет со дня осво-
бож дения Балак ла-
вы», а наш столич-
ный ансамбль «Ата-
ман» выступил в Ба-
лак лавском дворце 
культуры. 

Содружество городов-героев – великая сила

23 апреля состоялся ше-
стой выезд специалистов 
д ля оказания жителям 
из отдаленных городов и 
районов ДНР бесплатной 
квалифицированной юри-
дической помощи в рам-
ках реализации проекта 
Общественного Движе-
ния «Донецкая Республи-
ка» «Правомобиль».

На этот раз юридическая 
помощь на колесах побы-
вала в городе Амвросиевка 
и поселке Степано-Крынка. 

Прием вели более десяти 
специалистов – заместитель 
руководителя Центрального 
исполкома ОД «ДР» по рабо-
те с общественными прием-
ными Елена Радомская, де-
путат НС ДНР фракции «До-
нецкая Республика» Мария 
Пирогова, адвокаты, юри-
сты, сотрудники Управле-
ния труда и социальной за-
щиты населения ДНР и пен-
сионного фонда.

В этот день получить ква-
лифицированные ответы на 
проблемные вопросы и по-
нять алгоритм своих даль-
нейших действий д ля их 
решения пришли в общей 
сложности около полусот-
ни жителей Амвросиевки и 
Степано-Крынки. 

«Хочу сказать слова благо-
дарности всем, кто вопло-
щает проект «Правомобиль» 
в жизнь. Это очень нужное 
и ценное мероприятие для 
наших граждан, надеюсь, 
что проблемные ситуации, 
с которыми сегодня пришли 
люди, успешно разрешатся», 
– сказал глава администра-
ции Амвросиевского района, 
секретарь местного отделе-
ния ОД «ДР» Игорь Лызов.

Несмотря на большое ко-
личество людей, работа бы-

ла организована четко: каж-
дый пришедший кратко оз-
вучивал суть проблемы ре-
гистратору и направлялся к 
конкретному специалисту. 

«Я обратилась к нотариусу 
по поводу оформления до-
веренности на дом. Нота-
риус мне все очень понят-
но разъяснила, подробно 
рассказала, какие для это-
го нужны документы, и да-
же дала свой номер теле-
фона, чтобы я могла обра-
титься при необходимости. 
Очень благодарна, что слож-
ный для меня вопрос «раз-
ложили по полочкам», – де-
лится жительница Амвроси-
евки Оксана Мартынюк. 

Лариса Киреева, совмест-
но с бывшими сотрудника-
ми, пришла выяснить у адво-
ката, какие еще шаги необ-
ходимо предпринять, чтобы 
вернуть задолженность по 
заработной плате КП «Сер-
вис» с июля 2014 по сен-
тябрь 2015 года. Предпри-
ятие поставляло все комму-
нальные услуги поселку го-
родского типа Новоамвро-
сиевское Амвросиевского 
района. Женщина со сле-
зами на глазах вспоминает, 
что работники коммуналь-
ного предприятия работа-
ли бесплатно под обстре-
лами, но выполнили свой 
долг. Благодаря их усили-
ям удалось сохранить ото-
пительную систему посел-
ка, не дав ей разморозить-
ся, в самый разгар боевых 
действий. Кроме того, со-
трудники КП «Сервис», ри-
скуя жизнью, перекрыли газ 
и тем самым спасли котель-
ную и расположенные рядом 
многоэтажки Новоамвро-
сиевки от взрыва во время 
минометного огня со сто-
роны ВСУ. 

«Котельная была запитана 
газом высокого давления. 
Тогда были сильные обстре-
лы и горгаз не смог выехать 
– мы сами лазили по горга-
зовским колодцам и пере-
крывали газ», – с волнени-
ем вспоминает Лариса Ки-
реева. «Наш вопрос с воз-
вращением задолженности 
очень сложный. Пообеща-
ли, что к его решению под-
ключится депутат Народно-
го Совета», – говорит она о 
результатах общения со спе-
циалистом «Правомобиля». 

Итоги встречи с жителями 
Амвросиевки подвела адво-
кат Ворошиловской межрай-
онной юридической консуль-
тации Анастасия Буторкина. 

«Сегодня поступали во-
просы, связанные со взы-
сканием заработной пла-
ты; защитой прав потреби-
телей, а именно составле-
нием претензии по возврату 
денежных средств за приоб-
ретенный товар; обращени-
ем в суд по поводу льготно-
го стажа и связанного с ним 
начисления пенсии. Кро-
ме того, были вопросы, ко-
торые касались правоуста-
навливающих документов на 
объекты недвижимого иму-
щества», – сказала она и от-

метила, что это самые рас-
пространенные вопросы, ко-
торые возникают у жителей 
Республики.

В то же время самым ак-
туальным вопросом для жи-
телей небольшого посел-
ка Степано-Крынка являет-
ся регистрация транспорт-
ных средств в МРЭО ГАИ 
МВД ДНР. 

С тарший инспек тор по 
особым поручениям отдела 
организации регистрацион-
но-экзаменационной рабо-
ты Юрий Дернов дал разъ-
яснения владельцам транс-
порта по всем интересую-
щим их вопросам. Кроме то-
го, была достигнута догово-
ренность о централизован-
ной регистрации автомоби-
лей и других транспортных 
средств жителей отдален-
ного поселка. 

«Для того чтобы помочь с 
обязательной регистраци-
ей транспортных средств, 
главе поселковой админи-
страции необходимо сооб-
щить о количестве желаю-
щих, у которых подготов-
лены документы, и мы авто-
бусом их отвозим в МРЭО, 
где будет проведена необ-
ходимая процедура», – по-
яснил Дернов. 

Все юридические вопросы Все юридические вопросы 
«разложили по полочкам»«разложили по полочкам»

Медпрепараты для жителей 
прифронтовых районов
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В рамках проекта «Вспо-
минаем вместе» своими 
воспоминаниями о собы-
тиях пятилетней давности 
с нашим изданием поде-
лилась заместитель Пред-
седателя НС ДНР Ольга 
Макеева. Начало Евро-
майдана в Киеве 21 ноя-
бря 2013 года она запом-
нила в мельчайших дета-
лях, поскольку в этот день 
был ее день рождения.  

«Подарок» 
ко дню рождения 

«Я очень хорошо помню на-
чало Майдана в 2013 году и 
«картинку» по телевизору в 
этот день, потому что это 
мой день рождения, кото-
рый мы отмечали с семьей 
и друзьями. Мы тогда си-
дели за столом, смотрели 
телевизор, возмущались 
и задавали друг другу во-
просы: «Зачем на Майдан, 
несмотря на холод, вывели 
людей? Кому это нужно?» – 
вспоминает Ольга Макеева 
и добавляет, что поначалу 
происходящее воспринима-
лось как своеобразное раз-
влечение студентов – «они-
жедетей» – именно они бы-
ли первой движущей силой 
Майдана. 

«Тем не менее у нас было 
понимание, что сами по се-
бе студенты не вышли бы и 
что за ними стоит кукловод. 
В то время мы были уверены, 
что Евромайдан – это нена-
долго, и сегодня-завтра все 
закончится. Но время шло, 
а события, наоборот, толь-
ко разворачивались и ста-
новились все страшнее – 
уже в безоружный «Беркут» 
летели» коктейли Молото-
ва», уже пролилась первая 
кровь», – делится Макеева, 
подчеркивая, что весь Дон-
басс, наблюдая за Майда-
ном по телевизору, продол-
жал работать.

В конце февраля 2014 года 
в Киеве произошел захват 
власти зачинщиками пере-
ворота, президент Украины 
Виктор Янукович был сме-
щен путем принятия депута-
тами Верховной Рады Укра-
ины постановления о «са-
моустранении» президента 
Януковича. Как признает-
ся Ольга Макеева, произо-
шедшее вызвало у нее пол-
ное неприятие. 

«Мы увидели, кем захваче-
на власть! Допустим, вы ре-
шили поменять власть ре-
волюционным путем, но на 
этой волне во все време-
на приходили самые идей-
ные и достойные! А в Киеве 
вместо достойных у руля и 
в роли главных героев ока-
зались организаторы Май-
дана, организаторы беспо-
рядков и расстрелов, кото-
рые тут же провозгласили 
новых «героев» Украины, 
начали подменять историю 
и насаждать псевдоценно-
сти. В том, что все это ста-
ло возможным лишь бла-
годаря чуткому «внешнему 
управлению» заокеанских 
кукловодов – сомнений не 
осталось», – рассказывает 
заместитель Председате-
ля НС ДНР.

Взыграл донбасский 
характер

«С каж дым днем крепло 
осознание того, что мы не 
будем жить по этим прави-
лам, что нужно вставать в 
полный рост за своих де-
дов,  свою историю, за на-
ших героев, за наши ули-
цы, носящие их имена. Я 
поняла, что никогда в жиз-
ни не предам память деда. Я 
ведь помню, что даже в по-
следние годы жизни, когда 
он уже еле стоял, опираясь 
на палочку, с каким досто-
инством и честью он 9 Мая 
надевал мундир с многочис-
ленными наградами! Как я 
позволю этим пришельцам 
надругаться над могилой и 
памятью деда?» – объясня-
ет она и отмечает, что одним 
из решающих факторов про-
тивостояния Донбасса бы-
ла также попытка новой ки-
евской власти окончатель-
но запретить русский язык. 
«Русский язык постепенно 
вытесняли из русскоговоря-
щего Донбасса все годы не-
зависимости Украины. Дон-
басс миролюбиво это тер-
пел до тех пор, пока с нача-
лом Майдана русский язык 
не стал запрещаться сило-
выми методами. Этого Дон-
басс уже перенести не мог, 
взыграл донбасский харак-
тер, и Донбасс оказался са-
мым непокорным», – счита-
ет Ольга Макеева. 

Начало весны 2014 года за-
помнилось ей массовым бег-
ством местных властей – они 
спешно покидали город и об-
ласть. Никто из властьпри-
держащих не собирался на-
звать вещи своими именами,  
возмутиться, решительно не 
согласиться со свершившим-
ся переворотом. Поэтому с 
протестом начали выходить 
обычные люди – трудящи-
еся. Обращу ваше внима-
ние, митинги проходили по 
выходным, в будни Донбасс 
продолжал работать, произ-
водить все необходимые от-
числения Украине, кормить 
всех, кого кормил и до это-
го десятилетиями», – вспо-
минает о событиях тех дней 
Ольга Макеева.  

В то же время в середине 
марта в Донецк с целью про-
вокаций, «завезли» проукра-
инских «ультрас». «Помню, 
как привезли футбольных 
фанатов, которые выстраи-

вались и шли с цепями, ду-
бинами и в масках по ули-
це Артема – это было очень 
страшно. Всех, кто встре-
чался им на пути и выска-
зывал свое недовольство 
происходящим, они били 
дубинами, крушили витри-
ны... Так они дошли до пло-
щади Шахтерской и, чест-
но говоря, мы думали, что 
они дойдут до вокзала и уе-
дут. Но они развернулись и 
пошли назад, однако, в кон-
це концов, им дали хороший 
отпор, и они разбежались 
по городу», – рассказыва-
ет заместитель Председа-
теля НС ДНР.

Вместо оружия – 
ножки от стульев  

В апреле 2014 года на се-
мейном совете было приня-
то решение, что супруг Оль-
ги Макеевой каждый вечер 
будет приходить защищать 
здание облгосадминистра-
ции. «Почему вечером? По-
тому что днем там шла очень 
активная жизнь и защитни-
ков хватало. Каждый вечер 
боялись, что произойдет за-
хват администрации сила-
ми СБУ. Надо сказать, что 
это здание было для нас ку-
сочком нашего, настоящего 
государства, а не того что 
нам пытались навязать из 
Киева, – рассказывает Ма-
кеева, отмечая, что ни у ее 
мужа, ни у других людей не 
было оружия. – Самым «во-
оруженным» человеком счи-
тался тот, у кого была би-
та, а так в основном ножки 
от стульев – вот и все «ору-
жие».  Я понимала, что если 
начнется зачистка площади 
эсбэушниками, то эти люди 
погибнут первыми». 

Ближе к концу апреля про-
тивостояние возле облгос-
администрации становилось 
все более серьезным, каж-
дый день появлялась инфор-
мация, что будет зачистка. 
«Мы живем в Куйбышевском 
районе,  вечером, когда уез-
жал муж, я открывала окно 
настежь, чтобы услышать, 
если вдруг начнется захват 
ОГА. Ночи были еще холод-
ными, му ж возвращался, 
пропахший копотью, – гре-
лись у костров, разведен-
ных в металлических боч-
ках. Мы, женщины, конечно, 
не могли оставаться в сто-
роне – с сестрой готовили 

пирожки, блинчики, лепеш-
ки – ехали к зданию ОГА и 
кормили ребят», – продол-
жает Ольга Макеева. 

Начало мая ознаменова-
лось созданием народного 
ополчения. «В мае супруг и 
ребята, с которыми он отста-
ивал здание облгосадмини-
страции решили, что пришло 
время объединяться и ста-
новиться тем самым народ-
ным ополчением, как когда- 
то, много лет назад. Потому 
что было понятно, что госу-
дарство не будет нас защи-
щать», – говорит она. 

11 мая – по одну 
сторону баррикад

Тем временем шла подго-
товка к референдуму, назна-
ченному на 11 мая. 

«Мы расклеивали пригла-
шения на референдум у себя 
на поселке, разъясняли лю-
дям, для чего он проводит-
ся, и, поскольку количество 
участков было ограниченным 
– рассказывали, куда идти, 
чтобы проголосовать. Сам 
день референдума 11 мая 
мне запомнился огромны-
ми очередями, но и спорами 
по поводу участия в голосо-
вании, которые возникали в 
семьях прямо по пути к из-
бирательным участкам. Мне 
очень повезло, что вся моя 
семья, все мои родственни-
ки оказались, как говорится, 
по одну сторону баррикад – 
это большое счастье. Пото-
му что я видела, как распа-
дались семьи, члены кото-
рых придерживались разных 
позиций. Это самая большая 
трагедия этой необъявлен-
ной гражданской войны», – 
уверена Ольга Макеева.

Как считает заместитель 
Председателя НС ДНР, во-
оруженный конфликт, раз-
вязанный на нашей земле, 
– это не просто попытка за-
давить Донбасс: «Это поход 
против нашей русской иден-
тичности. Такие попытки на 
протяжении всей истории 
предпринимались неодно-
кратно. На протяжении всех 
пяти лет нашего противосто-
яния меня не покидает ощу-
щение, что когда Анна Ахма-
това в годы Великой Отече-
ственной войны писала сти-
хотворение «Мужество», она 
писала о нас. Это говорит о 
том, что события повторя-
ются – и если наши предки 
отстояли свой язык и свои 
ценности, то мы их не под-
ведем и обязательно высто-
им!» – сказала Макеева и, 
завершая рассказ, проци-
тировала строки великого 
произведения: 
«Мы знаем, 

что ныне лежит на весах
И что совершается ныне.
Час мужества пробил 

на наших часах,
И мужество нас не покинет.
Не страшно под пулями 

мертвыми лечь,
Не горько остаться без крова,-
И мы сохраним тебя, 

русская речь,
Великое русское слово.
Свободным и чистым 

тебя пронесем,
И внукам дадим, 

и от плена спасем
Навеки».

Час мужества пробил! 
 График приема 

министров и депутатов 
в общественных приемных

Город Дата Ведет  прием Время



Горловка 26.04
Министр образования 

и науки – Горохов Е. В.

10.00-

13.00

Донецк, 

Калининский 

р-н

26.04 
Депутат НС –

Волкова Н. М.

10.00-

13.00

Донецк, 

Кировский 

р-н

26.04 
Глава администрации – 

Будрин Ю. А.

10.00-

13.00

Ждановка 26.04
Министр строительства 

и ЖКХ – Наумец С. С.

10.00-

13.00

Зугрэс 26.04
И. о. главы администрации 

– Пояус Н. В.

10.00-

13.00

Кировское 26.04
Министр информации – 

Антипов И. Ю.

10.00-

13.00

Новоазовский 

р-н
26.04

Глава администрации – 

Моргун О. В.

10.00-

13.00

Углегорск 26.04 
Глава администрации – 

Неледва О. В.

10.00-

13.00

Шахтерск 26.04
Глава администрации – 

Шатов А. В.

10.00-

13.00


Горячая линия общественных 

приемных в городах и районах
Город Номер телефона

Амвросиевский район + 38 (071) 482-26-11

Горловка + 38 (071) 482-26-12

Горловка, 

Центрально-городской 

район

+ 38 (071) 482-26-13

Горловка, 

Калининский р-н
+ 38 (071) 482-26-14

Горловка, 

Никитовский р-н
+ 38 (071) 482-26-15

Дебальцево + 38 (071) 482-26-17

Докучаевск + 38 (071) 482-26-18

Донецк + 38 (071) 482-26-19

Донецк, 

Буденновский р-н
+ 38 (071) 482-26-20

Донецк, 

Ворошиловский р-н
+ 38 (071) 482-26-21

Донецк, 

Калининский р-н
+ 38 (071) 482-26-22

Донецк, 

Киевский р-н
+ 38 (071) 482-26-23

Донецк, 

Кировский р-н
+ 38 (071) 482-26-24

Донецк, 

Куйбышевский р-н
+ 38 (071) 482-26-25

Донецк, 

Ленинский р-н
+ 38 (071) 482-26-28

Донецк, Моспино + 38 (071) 482-26-29

Донецк, 

Петровский р-н
+ 38 (071) 482-26-30

Донецк,  

Пролетарский р-н
+ 38 (071) 482-26-31

Енакиево + 38 (071) 482-26-32

Ждановка + 38 (071) 482-26-33

Зугрэс + 38 (071) 482-26-34

Иловайск + 38 (071) 482-26-35

Кировское + 38 (071) 482-26-37

Макеевка + 38 (071) 482-26-38

Макеевка, 

Горняцкий район
+ 38 (071) 482-26-39

Макеевка, 

Кировский район
+ 38 (071) 482-26-40

Макеевка, 

Советский район
+ 38 (071) 482-26-41

Макеевка, 

Червоногвардейский 

район

+ 38 (071) 482-26-42

Макеевка, 

Центрально-Городской 

район

+ 38 (071) 482-26-43

Новоазовский район + 38 (071) 482-26-44

Снежное + 38 (071) 482-26-45

Старобешевский район + 38 (071) 482-26-47  

Тельмановский район + 38 (071) 482-26-48

Торез + 38 (071) 482-26-49

Харцызск + 38 (071) 482-26-50

Шахтёрск + 38 (071) 482-26-51

Ясиноватая + 38 (071) 482-26-52



Более 1000 активистов из 
33-х местных штабов Народ-
ной Дружины со всех городов 
и районов Республики приня-
ли участие в «зарядке чемпи-
онов» и соревнованиях в Ма-
кеевке на стадионе имени Ду-
динского.

Тренировку для спортсменов-
дружинников, сдавших норму 
ГТО, провели чемпион Мира и 
Европы по кикбоксингу, обще-
ственный деятель, руководи-
тель Народной Дружины – Ро-
ман Трошин, старший дружин-
ник Горняцкого района Маке-
евки, профессиональный боец 
смешанных единоборств, ма-
стер спорта по боевому самбо 
– Даниил Сидоренко и старший 
дружинник Тельмановского рай-
она, профессиональный боец 
смешанных единоборств, при-
зер Кубка мира по боевому сам-
бо – Владислав Михайлишин . 

«Наша цель – сплотить Дру-
жинников, научить их взаимо-
действовать в команде, и что са-
мое главное, оставаться сосре-
доточенными в критической си-
туации и уметь оказать первую 
необходимую помощь людям», - 
отметил Роман Трошин.

Лучше, сильнее, 
быстрее!

ОБЩЕСТВЕННАЯ ЖИЗНЬ 8 ДОНЕЦКАЯ РЕСПУБЛИКА
Четверг, 25 апреля 2019 г.

Издание зарегистрировано  Министерством  информации 
Донецкой Народной Республики 

Регистрационное св-во ААА № 000001 от 18.10.2016 г. 

Учредитель: Общественное Движение «Донецкая Республика» Дата и время подписания в печать
установленное по графику – 24.04.2019 г. в 17.00

фактическое – 24.04.2019 г. в 17.00
Тираж 100 000

Распространяется бесплатно

Отпечатано в ООО «Первая городская 
типография», ДНР г. Донецк, ул. Горная, 2

Адрес издателя: ДНР, 283001, г. Донецк, 
ул. Университетская, 2а 

Адрес редакции: 283001, г. Донецк, 
ул. Университетская, 19 

e -mail: verstkadon@gmail.com

Главный редактор: Максим ИСАЕВ





В период с 15 по 22 апреля в городах и райо-
нах Донецкой Народной Республики проходи-
ли агитационные встречи со студентами вузов 
и учениками школ по вопросам проведения и 
организации Международной патриотической 
акции «Бессмертный полк». Отметим, что ак-
тивисты Общественной Организации «Моло-
дая Республика» посетили порядка 20 школ.

Одна из встреч состоялась на базе ГОУ ВПО «До-
нецкий национальный университет», где присут-
ствовали депутат Народного Совета, руководитель 
ОО «МР» Кирилл Макаров и студент Донецкого на-
ционального университета, член организационно-
го комитета Международной патриотической акции 
«Бессмертный полк» Арман Степанов.

«Мы с трепетом относимся к памяти о наших де-
дах и прадедах, и мы знаем, что Великая Победа 
была достигнута ценой самоотверженного подви-
га советского солдата, поэтому принять участие в 
акции «Бессмертный полк» – наша прямая обязан-
ность», – заявил Кирилл Макаров.

В ходе агитационных встреч особое внимание уде-
лялось вопросам организации и возможности при-
нять участие в акции, в том числе стать частью во-
лонтерского корпуса «Бессмертного полка».

Общественная Организация «Молодая Республи-
ка» призывает каждого гражданина Донецкой На-
родной Республики, всех, кому дорога память о ге-
роях нашей Родины, пройти 9 мая 2019 года, в День 
Победы, с фотографией родственника-фронтовика 
победным строем в колонне «Бессмертного полка».

Также ОО «МР» приглашает молодежь, которая 
готова стать частью большой команды организа-
торов, заполнить анкету в группе социальной сети 
«ВКонтакте» и стать волонтером акции в 2019 году.

Всю информацию Вы можете получить
на сайте ОО «Молодая Республика»,
а также позвонив  на горячую линию

+38(071) 945-09-05.

Встань в ряды полка!

Общественное Движение «До-
нецкая Республика» предлагает 
жителям ДНР сделать уникаль-
ным свой автомобиль! В пред-
дверии первомайских празд-
ников и массовых мероприя-
тий, запланированных на 2019 
год (День Победы, День Респу-
блики, Пушкинский день, День 
города, День освобождения 
Донбасса и др.), мы предла-
гаем бесплатно украсить ав-
томобиль яркими патриотиче-
скими лозунгами и наклейками. 

В разработке лозунгов и ма-
кетов наклеек могут принять 
участие все желающие! 

Покажи
свой патриотизм! 

Центр оклейки автомобилей 
расположен по адресу:

Донецк, пр-т Мира, 52а,
тел. +38 (071) 468-35-08( )


